

Bogotá D.C., 5 de Mayo de 2021

COMITÉ DE DERECHOS HUMANOS - CONCEJO DE BOGOTÁ

COMUNICADO

El comité derechos humanos frente a la grave situación de violencia que vive la ciudad manifiesta:

1. El **rechazo a la escalada de violencia en la ciudad de Bogotá** entre jóvenes y las fuerzas de policía desatada por la brutalidad policial.
2. **La violencia no es el camino para las reivindicaciones sociales justas de la ciudadanía**, pues solo trae venganza y más violencia, que es justamente lo que necesitan aquellos que pretenden deslegitimar la resistencia de la ciudadanía y el reclamo de igualdad y justicia.
3. **Rechazar los actos brutales de violencia contra la Policía Nacional** que no conducen a avanzar en las reivindicaciones sociales legítimas.
4. **Denunciamos** que en toda la ciudad durante esta noche se presentaron así mismo **actos de abuso policial** relativo a detenciones arbitrarias, uso de armas de fuego y uso desproporcionado de la fuerza.
5. A pesar de la difícil situación de orden público por la que atraviesa la ciudad, **rechazamos enfáticamente la militarización y los mensajes confusos de la administración al respecto**, pues claramente no contribuirá a frenar el espiral de violencia y por el contrario solo profundizarían las heridas abiertas y estaremos vigilantes a esta situación.
6. Continuaremos **reivindicando la necesidad de garantías al ejercicio del derecho a la protesta pacífica** y la garantía del cumplimiento de los derechos humanos para toda la ciudadanía, incluyendo la efectividad de los esquemas de derechos humanos anunciados y desplegados el día de hoy.
7. **Anotar que las condiciones que generaron el 9 de septiembre no fueron transformadas de fondo por la administración nacional y distrital**, entre las que se incluyen abordar el conflicto de la juventud y la represión de la policía frente a esta, avanzar en las reformas requeridas a la Policía especialmente frente a la impunidad en casos de violencia policial, desarrollar proyectos de prevención de violencias en lógica de derechos humanos, preparar a la ciudad para garantizar el derecho a la protesta y una visión preventiva más que represiva.

